

Qui sommes-nous ?

Depuis 2016, l'équipe du Service Écologie intégrale accompagne les chrétiens du diocèse de Besançon dans un chemin de conversion écologique.

Nos propositions

Animation de temps collectifs

Film, débat, prière, groupe de lecture, atelier Fresque du climat...

Accompagnement dans le label

Eglise verte

(voir page centrale)

Site, newsletter et radio

Notre site internet
www.diocese-besancon.fr/écologie
et notre newsletter mensuelle relaient des informations chrétiennes écolos. inscription via le site internet. Production de l'émission hebdomadaire **Commune Planète** sur RCF.

Mise à disposition de ressources d'animation

Jeux, guides d'étude de Laudato Si'...

Infos & conseils

Guides pratiques, formations...

Prêts

Livres, exposition Laudato Si', écocup pour vos rassemblements...



Service diocésain
de l'Écologie intégrale

Centre Diocésain
18 rue Mégevand
25000 Besançon

www.diocese-besancon.fr/écologie

service-écologie@diocese-besancon.fr

06 71 70 27 67



Crédits photos : Secours Catholique
Sources : egliseverte.org | L'Imprimeur Simon | 2024
Ne pas jeter sur la voie publique

"La crise écologique est un appel à une profonde conversion intérieure"

Pape François
Encyclique Laudato Si'
§ 217

C'est quoi l'écologie intégrale ?

Ces deux mots disent tout de l'approche chrétienne de l'écologie : une écologie humaine et environnementale qui relie les questions de justice sociale, environnementale, politique et culturelle.

Tout est lié, et on ne saurait agir sur une dimension sans toucher aux autres. C'est une conversion intérieure qui modifie notre regard, notre façon d'être au monde.



Pourquoi un Service Ecologie intégrale dans un diocèse ?

- Parce que nous croyons que Dieu se révèle par son œuvre et qu'il l'a confiée aux hommes pour la cultiver et la garder (Gn 2,15)
- Parce que la vie sur Terre est une bénédiction et montre l'amour de Dieu. Agir pour la préserver est une façon d'aimer son prochain et d'agir pour la justice
- Parce que le peuple de Dieu peut prier et agir pour apporter cet espoir au monde

Ecologie et foi chrétienne sont liées.

UN OUTIL POUR PROGRESSER :

Le label Eglise verte

Église verte est une association œcuménique, qui gère le label du même nom, créé en 2017. Elle s'adresse à des communautés chrétiennes qui souhaitent s'engager dans une démarche de conversion écologique et valorise leurs engagements à travers une labellisation à plusieurs niveaux.

Comment ça marche ?

- Un **diagnostic** qui balaie plusieurs domaines allant du spirituel au pratique.
- Le choix d'un ou plusieurs **objectifs** pour progresser.
- Des **rencontres** pour avancer, s'entraider et prier ensemble.



Pour qui ? Eglise verte s'adapte à tous :



UN LIEU POUR VIVRE
L'ÉCOLOGIE INTÉGRALE :

Claire Combe

Claire Combe est un éco-lieu créé par le Secours Catholique, et situé à la chapelle des Buis à Besançon, sur un terrain de six hectares.

L'intention est de vivre la rencontre et le partage à travers les activités et projets qui naissent sur place. Ce projet est ouvert à tous, en portant une attention particulière aux personnes vulnérables.

Contact :

projet.clairecombe@gmail.com
06 01 16 63 98

